

Erhelle die Finsternis

Von Eona_

Prolog: Prolog

Ich legte meine Hand auf meine linke Brust und spürte den Herzschlag.

Es schlug ruhig und gleichmäßig.

Meine Stirn runzelte sich, heißt es nicht, dass das Herz schneller schlägt wenn man verliebt ist?

Mein Blick wanderte zu meinem Freund, doch mein Herz zeigte keine Veränderung.

War dies wirklich Liebe?

Konnte ich dieses Gefühl überhaupt empfinden?

Liebe, Freude, Traurigkeit... Wie fühlte sich das überhaupt an?

"Sieh in dein Herz.", das sagten alle Liebesromane die ich gelesen hatte.

Doch ich sah darin nur Leere.

Ich kann doch Liebe empfinden! Oder?